

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 10. Januar 1969)

Die Herren Ludwig Meier, Dr. jur., Abteilung für Verwaltungsangelegenheiten, und Etienne Vallotton, lic. ès sc. pol., Abteilung für Internationale Organisationen, wurden zu stellvertretenden Abteilungschefs im Politischen Departement ernannt.

(Vom 13. Januar 1969)

Herr Max Corti, von Winterthur, zurzeit Chef der Schweizerischen Delegation in Berlin, wurde zum Botschafter in Neuseeland ernannt.

(Vom 15. Januar 1969)

Herr Otto Anderhub, von Eschenbach, wurde zum schweizerischen Honorar-Generalkonsul in Panama ernannt.

Herr Carl Lanz, dipl. Forstingenieur ETH, von Bern, wurde zum Stellvertreter des Eidgenössischen Oberforstinspektors im Range eines Adjunkten Ia gewählt.

(Vom 22. Januar 1969)

Herr Walter Stamm, Dr. jur., von Thayngen, bisher Chef der administrativen Patentabteilung, wurde als Direktor des Eidgenössischen Amtes für geistiges Eigentum gewählt.

Herr Heinz Gisiger, dipl. Masch.-Ing. ETH, von Selzach, wurde als Unterabteilungschef bei der Gruppe für Rüstungsdienste gewählt.

## Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 15. bis 21. Januar 1969

### *Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit*

#### *Bulgarien*

Herr Bogdan Hristov, Erster Sekretär.

#### *Österreich*

Herr Yuri Standenat, Attaché.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1969
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	04
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.01.1969
Date	
Data	
Seite	94-94
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 226

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.